



Publication du
service de presse
de l'Église Évangélique en
Allemagne (EKD)
Herrenhäuser Str. 12
30419 Hanovre
Tel.: (0511) 2796-268/269/265/267
Fax: (0511) 2796-777

Communiqué de presse

104/2016

Bedford-Strohm: La miséricorde et l'amour sont plus forts que le terrorisme.

Le président du Conseil de l'Eglise Evangélique en Allemagne (EKD) adresse ses condoléances à l'archevêque de Rouen Mgr Lebrun

Dans une lettre de condoléances adressée à l'archevêque de Rouen Mgr Dominique Lebrun, le président du Conseil de l'EKD l'évêque Heinrich Bedford-Strohm a exprimé sa consternation et son chagrin face à l'attaque du 26 juillet 2016 dans une église pendant un service religieux. L'attentat dans la ville de Saint-Etienne-du-Rouvray en France a coûté la vie à un prêtre et a fait plusieurs blessés.

« Toutes nos pensées sont tournées vers les familles et les proches des victimes. Nous prions pour eux. Face à cette terrible épreuve, nous partageons votre chagrin. Votre paroisse a dû faire face à la violence gratuite alors qu'elle s'était réunie pour prier dans la paix » a dit Bedford-Strohm.

« Nous ne pouvons qu'imaginer votre douleur. Cependant, un tel acte ne pourra faire disparaître ce que nos Églises représentent. La miséricorde et l'amour sont plus forts que le terrorisme. »

L'évêque a rappelé que cette même certitude permettait déjà à l'Apôtre Paul de faire face aux épreuves : "Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur" (Romains 8:38.39).

Hanovre, 27 juillet 2016

Service de presse de l'Eglise Evangélique en Allemagne (EKD)
Carsten Splitt

Mgr Dominique Lebrun,

Au nom de l'Église Évangélique en Allemagne, je tenais à vous faire part de notre plus profonde sympathie dans la tragique épreuve que vous traversez. Toutes nos pensées sont tournées vers les familles et les proches des victimes. Nous prions pour eux. Face à cette terrible épreuve, nous sommes de tout cœur avec vous et partageons votre chagrin. Votre paroisse a dû faire face à la violence gratuite alors qu'elle s'était réunie pour prier dans la paix. Face à une telle attaque, nous ne pouvons qu'imaginer votre douleur.

Cependant, un tel acte ne pourra faire disparaître ce que nos Églises représentent. La miséricorde et l'amour sont plus forts que le terrorisme.

Cette même certitude permettait déjà à l'Apôtre Paul de faire face aux épreuves :
« Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur » (Romains 8:38.39).

Nous vous prions d'accepter nos plus sincères condoléances.
Sachez que vous pouvez compter sur notre soutien.
Que Dieu soit avec vous.

Mgr Bedford-Strohm, président du Conseil de l'EKD